

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.

CLIP
media
service



Rekord: Heuer schon 300.000 Feierlustige Heute ist Finaltag für das große Wiener-Wiesn-Fest

Leopoldstadt. Jetzt können Trachten-Fans noch einmal alles geben: Heute ist der letzte Tag des Wiener-Wiesn-Fests auf der Kaiserwiese im Prater. Für den krönenden Abschluss sorgen nachmittags die Draufgänger im Gös-

ser Zelt. Schon jetzt hat das größte Volks- und Brauchtumsfest Österreichs alle Rekorde gebrochen: 300.000 Menschen feierten bei 400 Stunden Live-Musik. Zwölf Prozent der Gäste reisten sogar aus dem Ausland an.